

L'Évangile de Judas

La découverte et la publication de l'Évangile de Judas sont importants. Découverte des papyrus de Nag Hammadi, en 1945 dans le désert égyptien, et des parchemins de Qumran, en 1947 à proximité de la mer Morte, en Palestine.

Judas, le traître, devient dans ce texte une figure positive. Il est même présenté comme le seul disciple de Jésus apte à recevoir le véritable enseignement du Maître.

Jésus dit à Judas :

“Éloigne-toi des autres et je te dirai les mystères du Royaume. Il est possible pour toi d'y arriver, mais pour cela, tu souffriras beaucoup”,

mais encore :

“Tu les surpasseras tous, car tu sacrifieras mon habit d'homme.”

Et :

“Tu seras maudit par les générations à venir et tu viendras pour régner sur elles.”